

Palacio de la Zarzuela El Rey recibió a la Real Academia de Doctores de España El Rey ha recibido en audiencia en el Palacio de la Zarzuela a la Real Academia de Doctores de España. La Corporación estuvo representada por su presidente, Antonio Bascones Martínez, acompañado de la Junta de Gobierno de la institución. Asistieron el vicepresidente Saturnino de la Plaza Pérez, el secretario

general José Javier Etayo Gordejuela, el Bibliotecario José Antonio Rodriguez Montes, la secretaria de actas Corazón Mira Ros, el presidente de la Sección de Derecho Jorge Rodríguez-Zapata Pérez y el Académico de la Sección de Ingeniería, Jaime Lamo de Espinosa y Michels de Champourcín.